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GUAYMAS, Son., 19 de Septiembre de 2013.- Para conocer sus necesidades, problemáticas,
prioridades e intercambiar opiniones relacionadas con la actividad deportiva que promueven,
ayer jueves por la mañana se reunió Javier Gándara Magaña con representantes de las
diferentes ligas deportivas del puerto 

      

El presidente de la Fundación GANFER, acompañado por el dirigente local del Partido Acción
Nacional, el Maestro Omar Núñez Caravantes, presidió la reunión informal de acercamiento
con quienes tienen a su cargo la promoción de las diferentes ramas del deporte y categorías de
estas.

  

Problemáticas que van desde el estado que guardan la mayoría de los espacios situados en la
Unidad Deportiva Municipal “profesor Julio Alfonso Alfonso”, falta de material deportivo, la
carencia de apoyos para deportistas destacados, así como el decidido apoyo y atención por
parte del actual Ayuntamiento, fueron las principales inquietudes planteadas a Gándara
Magaña.

  

Al respecto, el también ex Presidente Municipal de Hermosillo reconoció que una de las
principales prioridades para el sector deportivo es la infraestructura, rubro en el que Guaymas
se encuentra limitado a un único espacio que alberga la mayoría de las ramas deportivas con
espacios insuficientes, en la mayoría de los casos obsoletos e incluso inconclusos de las obras
que se pretendieron hacer con la Ciudad Deportiva.

  

Gándara Magaña hizo el compromiso con los presidentes de ligas a gestionar ante las
instancias correspondientes para la culminación de las obras inconclusas “y por lo menos para
el siguiente año vamos a gestionar un dinerito que permita mejorar el estado de sus
instalaciones”, manifestó.

  

El presidente de la Fundación GANFER les dijo, “yo le apuesto mucho al deporte, he practicado
varias disciplinas y estoy convencido de sus efectos personales y en la sociedad, me quiero
comprometer con ustedes para hacer un evento grande, donde participen todas las ligas y sus
deportistas y en el que Guaymas sea el punto de atracción”, expresó.
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Además de hacer el compromiso de ser el vínculo con los directivos de los Cimarrones de
Hermosillo para canalizar a jugadores juveniles del puerto rumbo al futbol profesional, el ex
alcalde capitalino, por conducto del presidente municipal del PAN, manifestó su intención de
apoyar a las ligas municipales con material deportivo en un espacio de un mes, esto previa
reunión de organización que tendrán con miras a su evento general.

  

Presentes en la reunión informal celebrada en el restaurant de conocido Hotel, estuvieron
presentes Javier López Villa, Horacio Robles Núñez y Jorge Pimentel López (boxeo
profesional), Tomás López Gastélum (Agrupación Herakles), Bernabé Rivera Martínez (beisbol
municipal), Toñita Roque y Federico Evans Armenta (lucha libre municipal) y José Eusebio
Jiménez Moreno (futbol de veteranos) y Luis Octavio López Munguía (futbol americano),

  

Así también o hicieron Manuel González Figueroa (handball), Nicolás Estrada Martínez (futbol
máster), Luis Tomás Salas Osuna (beisbol sector pesca), Gerardo Silva Romero (futbol infantil
y juvenil), Francisco Javier García (futbol femenil), Sergio y Jesús Tapiz Arce (boxeo amateur),
Lizbeth González Figueroa (atletismo), Julio Rosales López (cachibol 60 y mayores), Leandro
Larrañaga Sanabia (cachibol), así como Juan de Dios Valencia Dórame (beisbol amateur
Alfredo “yaqui” Ríos), Erasmo Juárez (artes marciales mixtas), así como Ernesto Granados
Tecocoatzi (karate do).
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